
ARTIGIANATO                                                          
Il Presidente, richiamando la recente nomina del nuovo  Direttore    
Generale della Societ…, f… presente che Š opportuno  formalizzare    
la sostituzione nella posizione di componente  della  Commissione    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Artigianato, del Consiglieri Villa da parte del Direttore, Consi-   
gliere Agostini. Il Consiglio prende atto.                          
COOPERATIVA ARTIGIANA                                               
Il Direttore, Consigliere Agostini, su invito del Presidente, il-   
lustra la relazione datata 13.5.87, redatta dagli Uffici in ordi-   
ne alla richiesta avanzata dalla Societ… Cooperativa Artigiana  a   
r.l. di Villamagina di Sellano, tendente ad ottenere un finanzia-   
mento di L. 80.000.000 a valere sul Fondo  di  Rotazione  per  le   
Cooperative. A conclusione dell'informativa, il  Presidente  evi-   
denzia la consistenza della presenza sociale  dell'Azienda  nella   
cittadina di Sellano.                                               
Si apre un'ampia discussione al termine della quale il Consiglio,   
sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…           
                            DELIBERA                                
- di ammettere la Societ… Cooperativa Artigiana a r.l. di  Villa-   
magina di Sellano ai benefici del Fondo Rotazione Cooperative per   
L. 80.000.000 e, alle condizioni tutte  previste  da  regolamento   
del Fondo stesso, in via straordinaria (ammortamento: mesi 48); -   
di conferire a Presidente e Direttore, per  quanto  di  competen-   
za, il mandato di curare , secondo le modalit… ritenute  pi—  op-   
portune, un adeguato controllo sui programmi  dell'Azienda  e  la   
necessaria consulenza a livello amministrativo, tecnico e commer-   
ciale.                                                              
TIBER                                                               
Il Direttore, Consigliere Agostini, su invito del Presidente, il-   
lustra la relazione datata 28.4.87, redatta al fine di fornire al   
Consiglio una informativa sulla situazione corrente della  parte-   
cipata Confezioni Tiber SpA di Citt… di Castello.                   
Si apre la discussione al termine della quale il  Consiglio,  nel   
prendere atto dell'informativa fornita, conferisce al  Presidente   
il mandato di definire un incontro con il  Consiglio  di  Ammini-   
strazione della partecipata in occasione del quale focalizzarne i   
problemi e programmi.                                               
SPEI SYSTEM                                                         
Il Direttore, Consigliere Agostini, su invito del Presidente, il-   
lustra la relazione datata 27.4.87, redatta dagli Uffici  in  or-   
dine alla richiesta d'intervento avanzata dalla SPEI  SYSTEM  Srl   
di Chiusi Scalo. Si apre la discussione al termine della quale il   
Consiglio,  preso  atto  dell'informativa,  sentito  il    parere   
sfavorevole del Direttore,all'unanimit…                             
                            DELIBERA                                
di non accogliere la richiesta di cui in narrativa, giudicando la   
medesima non suscettibile di prevedibile  positivi  sviluppi  dal   
punto di vista aziendale nŠ da quello occupazionale.                
BILANCIO 1986 SVILUPPUMBRIA                                         
Il Presidente informa i presenti che la trattazione di  ulteriori   
temi da parte della Commissione preposta al pre esame del  Bilan-   
cio Sviluppumbria al 31.12.86, suggerisce l'opportunit… di proce-   
dere nell'esame della materia in occasione della seduta consilia-   
re che verr… convocata per gioved  prossimo e, occorrendo, per il   
giorno successivo. Il Consiglio  prende  atto  e  rinvia  l'esame   
dell'oggetto.                                                       
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             

 Il Presidente informa i presenti che la  necessit…  di  un  esame   
complessivo della materia concernente i Consorzi Export, al  fine   
di operare nel futuro una calibratura degli interventi, consiglia   



un rinvio dell'oggetto al fine di acquisire, nel frattempo, ulte-    
riori dati. Il Consiglio prende atto e rinvia l'esame dell'ogget-    
to.                                                                  
FINANZIARIE REGIONALI                                                

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il Presidente illustra, integrando e dettagliando le notizie  ivi   
esposte, la nota datata 19.5.87, redatta dagli Uffici  in  ordine   
alla proposta di sottoscrizione della quota  associativa  Assofir   
per l'anno in corso, ammontante a L. 40.000.000-.  A  conclusione   
del proprio intervento il  Presidente  propone,  nell'eventualit…   
dell'assunzione di una deliberazione positiva,  di  prevedere  il   
versamento del suddetto importo in due tranches, la  prima  delle   
quali (L. 30.000.000) da erogare fin da ora e  la  seconda  (Lire   
10.000.000) ad avvenuta verifica dei risultati parziali  relativi   
all'attivazione dei nuovi programmi.                                
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio, preso   
atto  dell'informativa, sentito il parere favorevole del Diretto-   
re, all'unanimit…                                                   
                            DELIBERA                                
di accogliere  la proposta di cui in narrativa, disponendone l'e-   
secuzione.                                                          
SPOLETO                                                             
Il Presidente comunica ai presenti che, per poter completare, va-   
rare ed attuare un progetto che da tempo Š in via di elaborazione   
- relativo alla realizzazione di una zona per  insediamenti  pro-   
duttivi in localit… S. Chiodo - il Comune di Spoleto  ha  avviato   
contatti con tutti gli interlocutori interessati alla iniziativa.   
nel quadro di tali incontri si  Š  svolta  in  data  26.3.87  una   
riunione fra rappresentanti del Consiglio Regionale,  della  Svi-   
luppumbria e del Consiglio Comunale per  una  prima  sintesi  sul   
lavoro svolto e per l'impostazione di quello da svolgere. Essendo   
emerso, dal citato incontro e da successive riflessioni,  che  la   
materia presenta aspetti particolarmente complessi, il Comune  di   
Spoleto ha prima preannunciato e poi formalmente   richiesto alla   
Sviluppumbria:  "assistenza  per  la  definizione  di  tutti  gli   
aspetti relativi alla messa  a  punto  del  progetto  per  l'area   
P.I.P. di  S. Chiodo".  Si apre  la  discussione al termine della   
quale il Consiglio, preso atto dell'informativa,  sentito  il pa-   
rere favorevole del Direttore, all'unanimit…                        
                            DELIBERA                                
di accogliere la richiesta di cui in narrativa, conferendo a Pre-   
sidente e Direttore, per quanto di  compentenza,  il  mandato  di   
concordare con l'Assessorato allo sviluppo economico  del  Comune   
di Spoleto, termini e modalit… di attuazione della assistenza ri-   
chiesta.                                                            
CONSIGLIO SVILUPPUMBRIA                                             
In chiusura di seduta il Presidente invita i presenti a  valutare   
la possibilit… di organizzare, a conclusione del  primo  anno  di   
attivit… del nuovo Consiglio, un momento  di  incontro  informale   
tra Consiglieri e Sindaci della Sviluppumbria. Il Consiglio, nel-   
l'approvare la proposta del Presidente,  conferisce  allo  stesso   
il mandato di curarne la realizzazione.                             


